

手稲区

公園の樹木に
毛虫がたくさん！
どうすべき？



ご郷さん (52歳)

自分で毛虫を
どかして遊ぶくらい、
子どもたちには
たくましく
育ててほしいです



くど工藤さん (63歳)

近くに児童会館が
あるので、子どもたち
のためにも駆除した
方がいいと思います



工藤さん(63歳、女性) 近所

の公園の樹木に毛虫がわくので、
市で駆除してはどうでしょうか。
隣に児童会館があって、子どもが
伸び伸び遊ぶことができないん
ですよ。

手稲区長 子どもが多いから
薬剤の使用は避けたいですね。

市長 毛虫なども少しなら我
慢が必要かもしれません。

郷さん(52歳、女性) 私は、
子どもたちには、整ったきれいな
場所より毛虫が出るような場所
で、虫をどかして遊ぶくらいたく
ましく育ててほしいと思います。

市長 以前、北区の公園に遊
具を置いたら、子どもたちに「原
っぱの方が良かった。なぜ相談し
てくれなかったの?」と言われま
した。遊具を置いたことで、公園
の使い方を工夫する余地がなくな
ったのです。子どもには大人と
違う発想があります。だから「毛
虫がかわいそうなので遊ぶのを
遠慮しよう」とか、子どもなりに
解決するかもしれません。それ
が子どもの成長にもつながると
思います。

南区

地下鉄を延ばすと
いいことずくめ!?



もちづき望月さん (70歳)

高齢になると、
階段が怖いので
地下鉄よりバスを
利用したいと
考えるようにな
りました



さとう佐藤さん (33歳)

定山溪まで
地下鉄を延ばせば
利用者が増えるのでは



佐藤さん(33歳、男性) 定山

溪温泉まで地下鉄を延ばせば、
都心部から30分程度で温泉に行
くことができ、市民にも観光客に
も魅力的です。交通の便が良く
なれば乗客が増えますよ。

市長 地下鉄は1日80万人の
乗客を見込んでいましたが、現在
56万人程度で、借金も約4千億
円あります。ですから、延伸の議
論を始める前に、もっと多くの
人が利用する必要があります。地
下鉄には皆さんの税金が使われ
ていますので、ぜひ乗るように周
りにも呼び掛けてください。

望月さん(70歳、女性) 地下

鉄は年を取ると不便に感じるこ
ともあるんですよ。階段が多くて
怖いのです。冬は出入り口付近が
凍っていて、滑りやすいですしね。
だから私は、普段、バスを使っ
ています。

市長 地下鉄が不便だと思
うときもあるんですね。現状と
しては、地下鉄の延伸は難しく、
バスを含めた交通のネットワーク
を守り抜くことが課題だと考え
ています。